

miércoles, 08 de marzo de 2023

Óscar González, bombero del Consorcio de la Provincia de Sevilla, vuelve a batir su propio récord del mundo en pentatlón M45

Nueva mejor marca mundial de todos los tiempos del estepeño, con un total de 4.260 puntos



El atleta y bombero Óscar González, que presta sus servicios en el Consorcio de Prevención, Extinción de Incendios y Salvamento de la Provincia de Sevilla, ha batido su propio récord del mundo durante su participación en el fin de semana pasado en el Campeonato de España Máster Pista Cubierta, en la categoría de Pentatlón M45.

Con un total de 4.260 puntos, el estepeño ha pulverizado el récord que él mismo había establecido como Campeón el Mundo de Pentatlón M40 en el año 2019, realizando una nueva mejor marca mundial de todos los tiempos: 8.74 en 60 metros vallas, 6.41 en longitud, 11.72 en peso, 1.86 en altura y un tiempo de 2:58:16 en los 1000 metros.

González ha conseguido este logro deportivo en el Campeonato de España Máster Pista Cubierta, que se celebraba en Antequera, en el que los 800 atletas participantes han batido varios récords de los campeonatos y récords de España.

El deportista tiene ya una nueva cita en forma de gran reto: el Campeonato del Mundo Indoor, que se celebrará en Torun, Polonia, entre el 26 de marzo y el 1 de abril, y que el estepeño afronta con confianza, tras esta hazaña conseguida en Antequera.